



Cfdt:

# Framatome

Saint-Marcel / Courbevoie / Jeumont / Rugles / Lyon  
Romans / Chalon/Sully / Paimboeuf / Jarrie / Ugine  
Maubeuge / Montbard / Le Creusot / Montreuil



## DECLARATION CSEC

### Déclaration CFDT au CSEC du 21 février 2023

#### Situation JARRIE

Le site de Jarrie a la chance de bénéficier de la part de Framatome d'un projet industriel d'envergure et de forts investissements.

Notre site devait être en mesure de produire annuellement 2000 To d'éponges de Zirconium en 2022. Nous n'y sommes pas, et nous en sommes loin !

Le dépit que vous remonte la CFDT sur la situation du site de Jarrie depuis maintenant 5 ans, se transforme en colère.

Le site de Jarrie est désorganisé suite au changement de culture que la Direction a imposé aux forceps, en dépit de toutes les remarques du personnel, toutes catégories confondues.

La situation du site de Jarrie ne nous inquiète plus, elle nous alarme !

Quelques exemples ne suffiront pas à illustrer l'ampleur de la casse sociale et technique de notre établissement :

- Les crises techniques dans les ateliers de fabrication sont devenues le quotidien (nouveau crash de la colonne PS fin janvier) ;
- Des problèmes criants avec notre nouveau contrat de maintenance ;
- Le moral du personnel en berne (démissions, maladies, RPS), les différentes catégories de salariés sont désabusées, du jamais vu ! ;
- Un service automatisme et informatique KO, complètement décimé. La Direction peut-elle affirmer qu'elle ne l'a pas vu venir ?
- Le Directeur qui prend le rôle de responsable Fabrication UO Chimie pour tenter de redresser la barre...

L'hypocrisie actuelle et le déni de la Direction de l'établissement dans son discours insupporte le personnel qui se demande si un jour Framatome va réagir et mettre fin à ce naufrage avant qu'il ne soit trop tard.

La Direction se cache derrière l'arbre de quelques réussites pour cacher une forêt de problèmes !  
Le personnel ne pourra pas relever le défi des 2000To dans ces conditions.

En tout état de cause, la CFDT ne tolérera pas que le personnel soit tenu pour responsable de ce gâchis à la place de la Direction car toutes les douleurs et craintes ont été remontées en continue depuis 5 ans sans prise en compte. Les éléments que nous faisons suivre le démontrent.

A l'heure actuelle, le personnel de Jarrie répond encore présent malgré son écœurement mais jusqu'à quand ?  
La rupture de confiance envers la Direction Locale est consommée.

Pour la CFDT, après d'énormes alertes, il est désormais grand temps de changer de Direction pour espérer un retour à un environnement sain et serein.

N'attendez pas un accident humain ou industriel majeur pour prendre des mesures significatives, vous devez anticiper et écouter les alertes remontées du terrain.